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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Os desdobramentos da Operação Presságio são cada 
vez mais lamentáveis e revoltantes. Desvio de verba 

pública que deveria ser destinada a projetos para 
crianças em situação de vulnerabilidade, associações 
que tratam dos pequenos com autismo, entre outros 
programas tão necessários, negligenciando tão 
seriamente uma parcela tão frágil da nossa sociedade. 

E os envolvidos são justamente aqueles que deveriam 
estar lutando pelo bem estar destes, mas não o fazem. 
Pelo contrário, buscam tirar vantagem da posição que 
lhes foi dada em confiança, traem a sociedade, colocam 
em risco a credibilidade de toda a máquina pública.  

Na última semana, durante a terceira fase da ação, mais 
26 mandados de busca e apreensão foram autorizados 
pela Justiça e mais agentes públicos foram afastados dos 
seus cargos por envolvimento neste esquema criminoso. 
Alguns deles bem conhecidos no cenário político da 

Capital, como o ex-presidente da Câmara Municipal, Gui 
Pereira, sua ex-assessora, e que agora atendia como 
secretária do Continente, Kelly Matos, o  subsecretário 
de Pesca, Maricultura e Agricultura de Florianópolis, 
Adriano Weickert, conhecido como Adriano da Pesca, Júlio 
César da Silva, que é presidente do Instituto Bem Possível 
(instituto que seria, de fato, do Ed Pereira) e mais uma 
leva de gente que era paga com dinheiro público. 

A crença na impunidade, ou teria sido amadorismo 
somente, era tão certa que não se deram ao trabalho 
nem de apagar as provas, deixaram tudo gravado. Agora, 
tentam se justificar para amigos, parentes, colegas e toda 
a sociedade ludibriada por eles. É possível que a família 
acredite em tal inocência. 

E não vai parar por aí, mais gente deve entrar no rolo, 
que mais parece uma corda de caranguejo, que quando se 
puxa um e sai mais uma turma grudada. 

Operação Presságio gera vergonha e revolta

Florianópolis em luto
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Construção civil
Acordo fechado com Sinduscon Grande Florianópolis 

prevê 5% de aumento - índice 54% maior que a inflação 
dos últimos 12 meses. A instituição e o Sindicato dos 
Trabalhadores nas Indústrias da Construção e do 
Mobiliário e Artefatos de Cimento de Florianópolis e 
Região (Siticom) formalizaram acordo coletivo que prevê 
um reajuste de 5% nos salários dos trabalhadores. 
Segundo o presidente do Sinduscon Grande Florianópolis, 
Marco Alberton, o resultado das negociações foi 
satisfatório. 

Eleições em Biguaçu
Batido o martelo e, agora, a vereadora Salete Orlandina 

Cardoso é ficha limpa e poderá concorrer à Prefeitura de 
Biguaçu. A desembargadora do TJSC, Vera Lúcia Ferreira 
Copetti, concedeu uma antecipação de tutela recursal 
(medida liminar) à vereadora Salete Orlandina Cardoso 
(PL), suspendendo os efeitos do Processo Administrativo 
Disciplinar (PAD) que resultou na demissão de Salete do 
serviço público municipal. 

Com essa medida, Salete Cardoso agora possui “ficha 
limpa” e está apta a concorrer nas eleições de outubro. 

Faleceu nesta segunda-feira, 1, o vereador de 
Florianópolis, Gabriel Meurer, conhecido entre todos 
como o gigante Gabrielzinho. Ele estava internado em 
estado grave na UTI do 
Hospital da Unimed, na 
Grande Florianópolis, 
há quase 20 dias, após 
complicações de uma 
pneumonia. O quadro do 
político piorou no último 
final de semana, após 
contrair uma bactéria. 
Os rins também estavam 
comprometidos e ele 

precisou se submeter a sessões diárias de hemodiálise.
Gabrielzinho estava em seu segundo mandato. Ele 

tinha acabado de assumir a liderança do governo 
Topázio Neto (PSD) na 
Câmara e foi um dos 
nomes cotados para ser 
vice na chapa do atual 
prefeito da Capital. 

Gabrielzinho deixa 
como legado sua 
história de vida, sua 
integridade política e 
sua força em superar as 
adversidades.

Incentivo ao turismo
Até o dia 9 de julho o Destino Floripa & Região promove, sequencialmente, o Florianópolis Day nos estados de São 

Paulo e Minas Gerais. A iniciativa passará por São Paulo capital, Campinas, Ribeirão Preto, São José do Rio Preto, 
Uberaba e Uberlândia, divulgando as potencialidades da região e a vendendo como destino turístico durante todo o ano. 
Os eventos irão reunir agentes de turismo, operadores de viagens, autoridades e formadores de opinião de cada cidade.

Mais um edital anulado
O TCE SC não está deixando passar nada. O órgão determinou a anulação de edital de registro de preços para 

aquisição de kits escolares destinados a alunos e professores da rede municipal de São José. O motivo é o pequeno 
prazo para apresentação das amostras e laudos dos materiais componentes dos kits; a aglutinação indevida de itens 
para formação dos kits em lote único, sem análise técnica prévia ou estudo que demonstre a vantagem econômica; e 
a aglutinação de produtos de diferentes ramos comerciais, caracterizando direcionamento da licitação e limitação à 
participação de interessados. Na mesma decisão, a Corte multou a secretária municipal de educação em R$ 6 mil por 
duas das três irregularidades detectadas.


